
TURQUIA PREMIUM (Con aéreo desde Eze)

Salida 07 – JUNIO – 25

Recorrido:

TURQUIA: 3 Nts Estambul , 2 Nts Capadocia , 1 Nts Pamukkale , 2 Nts Kusadasi , 1 Nts Estambul

Precio por persona: u\$d3300- en base doble/triple

ITINERARIO

Día 1: BUENOS AIRES - ESTAMBUL (NE)

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto de Ezeiza en el vuelo de Turkish Airlines con destino Estambul. Noche a bordo.

Día 2: ESTAMBUL (H)

Llegada al aeropuerto internacional de Istanbul (IST). Encuentro con nuestro personal de habla hispana, en el punto de encuentro ubicado en la puerta 8 de salida, para el traslado al hotel. Resto del día libre. Estambul es una de las ciudades más visitadas del mundo, quizás por ser la única situada sobre dos continentes, lo que la convierte en una urbe singular y llena de contrastes. Alojamiento.

Día 3: ESTAMBUL (AD)

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En primer lugar, visitaremos el antiguo barrio judío en Balat y el barrio de Fener, donde se encuentra el imponente Liceo Griego. Seguiremos visitando la Catedral Ortodoxa de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla. Continuaremos a la Mezquita de Solimán el Magnífico. Esta mezquita, situada en la más alta de las siete colinas de Estambul, fue diseñada por el arquitecto Mimar Sinan y se construyó entre los años 1550 y 1557. En su interior, podremos contemplar la magnífica cúpula central, de 53 metros de altura y 26 de diámetro. También visitaremos el Bazar Egipcio o Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas. Es el sitio por excelencia para comprar té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y, por supuesto, especias. Para finalizar el día, haremos un recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia. Disfrutaremos de las maravillosas vistas de algunas de las atracciones situadas en la costa, como el Palacio de Dolmabahce, el Palacio de Beylerbeyi, la Mezquita Ortaköy, el Puente del Bósforo o la Fortaleza de Rumeli. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo a las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

Día 4: ESTAMBUL (AD)

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "JOYAS DE CONSTANTINOPLA" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En esta visita, nos adentraremos en el casco histórico de la ciudad, donde podremos observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se conoceremos

el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20.000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik. Después disfrutaremos de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 y que ha servido como iglesia, mezquita y también como museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguiremos hacia el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años. Visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas y las salas de los tesoros reales. Descubriremos el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuaremos hacia la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita. Para finalizar, terminaremos nuestro tour paseando por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento.

Día 5: ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA (MP)

Desayuno tipo "lunch box". Saldremos temprano hacia Ankara, actual capital de Turquía, donde haremos una visita panorámica de la capital y el Mausoleo de Atatürk. Después saldremos hacia Capadocia, con parada en el Lago Salado para fotografiar este espectacular lugar que supone la mayor extensión de sal de Turquía y el segundo mayor lago del país. También visitaremos en ruta un Kervansaray, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Llegada a Capadocia y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

Día 6: CAPADOCIA (MP)

Esta mañana podremos realizar, de manera opcional, la visita "PASEO EN GLOBO", en la que muy temprano admiraremos uno de los más bellos paisajes de la tierra. Desayuno. Después, saldremos para visitar esta maravillosa región con su paisaje fascinante y original, formado por lava volcánica. Visitaremos los innumerables monasterios y capillas de Göreme en el Museo al Aire Libre, excavados en las rocas y decorados con frescos del siglo XIII. Después, visitaremos los impresionantes valles de la región para disfrutar de las vistas de las "Chimeneas de Hadas", formaciones rocosas de lo más peculiares a las que la erosión ha dado una forma parecida a la de unas casas con su tejado. Después, visitaremos una ciudad subterránea construida por las antiguas comunidades locales para protegerse de ataques. Antes de regresar al hotel, visitaremos una fábrica de alfombras para conocer la producción artesanal de estos tesoros, y también, un centro de joyas y piedras preciosas con diseños exclusivos de la región. Cena y Alojamiento. De manera opcional, podremos realizar un programa de "NOCHE TURCA" para asistir a una presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

Día 7: CAPADOCIA - PAMUKKALE (MP)

Desayuno. Saldremos hacia Pamukkale. A la llegada, visitaremos la antigua ciudad greco-romana de Hierápolis, que fue construida para realizar funciones de balneario, y el Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales. Traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

Día 8: PAMUKKALE - SELÇUK - KUSADASI (MP)

Desayuno. Salida temprano para visitar la Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Seguiremos hacia Selçuk, donde haremos una visita panorámica en esta ciudad tan rica de historia, apreciando el Castillo otomano, la Basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Éfeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas). Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad. Cena en el hotel. Alojamiento.

Día 9: IZMIR/KUSADASI (MP)

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "CHIOS, UN PARAÍSO GRIEGO". Saldremos hacia el puerto de Çesme para cruzar el mar Egeo rumbo a Chios, conocida por la producción de mastic, con la que se prepara un caramelo muy típico y endémico de la región. Visitaremos la villa de Mesta y sus calles laberínticas de la

época bizantina. Con sus edificaciones construidas en piedra de color amarillo, el pueblo tiene un aire agradable y muy romántico. Seguiremos hacia Pyrgi, con sus casas decoradas con murales dibujados en blanco y negro, y la playa volcánica Mavra Volia en Empoios. Los guijarros de esta playa, de color blanco y negro, contrastan con el azul de sus aguas, creando un magnífico paisaje. Después, nos trasladaremos al puerto para navegar de regreso a Çesme. Llegada y traslado a Kusadasi o Izmir. Cena y Alojamiento.

Día 10: KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL (AD)

Desayuno. Saldremos hacia Bursa, donde realizaremos una visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Visitaremos la Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, símbolos de la ciudad y que llevan este nombre por su rica decoración de azulejos de Iznik. Seguiremos hacia Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 11: ESTAMBUL - BUENOS AIRES (D)

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto internacional de Istanbul (IST) para salir en el vuelo de regreso hacia Buenos Aires. Llegada y fin de nuestros servicios.

INCLUYE:

Tickets aéreos Ezeiza - Estambul - Ezeiza en clase turista con Turkish Airlines.

Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana.

Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.

9 noches de alojamiento en los hoteles indicados.

Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.

Visita de Ankara, Capadocia, Pamukkale y Bursa, según itinerario.

Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido.

Transporte en vehículos adaptados al número de personas dotados de aire acondicionado.

Tasas hoteleras en Turquía.

Propinas para guía, conductor, etc.

Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

NO INCLUYE:

Asistencia al viajero

Bebidas no incluidas en las comidas.

Visado no incluido.

No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.